

Reino Unido: proponen enviar a las Islas Malvinas a los migrantes que cruzan el Canal de la Mancha



Los diputados conservadores quieren que los ministros británicos tomen la decisión de enviar a las personas que viajan al Reino Unido en pequeñas embarcaciones a lugares en alta mar tan lejanos como las Islas Malvinas, mientras crece la preocupación de que el partido esté perdiendo apoyo entre los votantes del “muro rojo” laborista.

Priti Patel, la ministra del Interior, también debería estar dispuesta a enviar automáticamente a los inmigrantes a Francia si el partido quiere cumplir la promesa del Brexit de tomar el control de las fronteras del Reino Unido, dijeron los diputados, de acuerdo a información del medio *The Guardian*.

Lee Anderson, diputado por Ashfield, en Nottinghamshire, reveló que hace dos semanas presionó a un ministro de Inmigración para que dijera que la tramitación en el extranjero, en la que se envía a los solicitantes de asilo mientras se procesan sus casos, debería comenzar lo antes posible.



“Yo estaría a favor de las Falkland Islands (Islas Malvinas). La única forma de desanimar a estas personas es dándoles el mensaje de que si vienen aquí van a ser enviados a 8.000 millas (12.800 kilómetros) de distancia”, declaró a *The*

en Stanley (Islas Malvinas). EFE/Felipe Trueba/Archivo

Las exigencias se producen en medio de una **profunda preocupación en Downing Street y en el partido conservador por el creciente número de personas que arriesgan sus vidas en pequeñas embarcaciones** en climas extremadamente fríos.

Funcionarios de alto rango creen que **al menos diez personas han muerto en las últimas semanas al intentar cruzar el Canal de la Mancha**. Más de mil personas han cruzado en un solo día dos veces en la última quincena.

El domingo pasado, **los laboristas acusaron a Patel de “fracasar completamente” a la hora de frenar el creciente número de personas que emprenden el peligroso viaje a través del Canal de la Mancha**.

La preocupación de Downing Street por las travesías del Canal de la Mancha se hizo pública el viernes, cuando el primer ministro británico, **Boris Johnson, anunció una revisión de las políticas del Gobierno en materia de embarcaciones pequeñas**.

Johnson ha reclutado al ministro de la oficina del gabinete, **Stephen Barclay**, para supervisar los intentos del Gobierno de encontrar soluciones y garantizar una

primer ministro británico, Boris Johnson, en Londres, Gran Bretaña, el 23 de noviembre de 2021. Justin Tallis/Pool vía REUTERS

Mientras tanto, el exdirector de Migraciones de la Guardia Fronteriza de Reino Unido, **Kevin Saunders, ha pedido que los llegados a Reino Unido por esta vía sean tratados en un centro fuera de las fronteras de Reino Unido**, en declaraciones recogidas por *Times Radio*.

“Es la única forma de impedir que esta gente llegue a Reino Unido porque saben que una vez aquí nadie va a ser capaz de echarlos. Es un lugar demasiado atractivo para ellos. Si llegan, saben que les ha tocado la lotería”, ha declarado.

La semana pasada, el Gobierno de Argentina anunció que trabaja en el diseño de una “agenda” de acciones para reforzar el reclamo de soberanía sobre las islas Malvinas, cuando se cumplan en 2022 los cuarenta años de la guerra con el Reino Unido por ese archipiélago del Atlántico sur.

Fuente: Diario 26